



El senador Ossandón aseguró que "le hablan a su electorado".

Mañana se entregarán detalles de la iniciativa

## Presidentes del Senado y la Cámara apuntan a uso electoral de Ley de aborto

El Gobierno mañana entregará detalles del proyecto de Ley de aborto que enviará al Congreso, a días de la última cuenta pública de Gabriel Boric y de cara a las elecciones presidenciales y parlamentarias. Se espera que la interrupción libre del embarazo sea uno de los temas del discurso de este domingo, ya que fue una promesa de campaña.

No obstante, el presidente del Senado, Manuel José Ossan-

dón (RN), dijo ayer que "no entiendo por qué en una situación tan complicada le hablan a su electorado en un tema que hoy día está resuelto en Chile", a través de la Ley de aborto en tres causales.

El proyecto, agregó el senador, "lo único que va a hacer es desvirtuar la discusión de los verdaderos problemas que tenemos, por ejemplo la natalidad y la gran crisis hospitalaria".

El líder de la Cámara de Diputados, José Manuel Castro (RN), agregó en radio Cooperativa que "no voy a andar haciendo sesiones especiales (por la iniciativa del Ejecutivo), que es lo que está dentro de mis potestades, o poniéndolo en tabla, tratando de sacar algunos proyectos de seguridad o de economía para poner esto otro. Que se quede esperando el sueño de los justos si es que es necesario, porque para mí, no

es prioridad, y siento que para los chilenos tampoco".

El director ejecutivo del centro de estudios Rumbo Colectivo, ligado al FA, Tomás Leighton, afirmó en Cooperativa que "lo que está haciendo el Gobierno es cumplir un compromiso presidencial" y "las élites, en general, tienden a no querer hablar de esto (el aborto) porque son pechoñas y, muchas veces, hipócritas".